

# Alerta por riesgo de nevadas en el interior de la provincia

La nieve puede aparecer en cotas superiores a 800 metros y podría alcanzarse un espesor de hasta siete centímetros

🕒 07:18 VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



Tweet < 2

Recomendar

**EFE / A. T.** La Agencia Estatal de Meteorología (Aemet) ha advertido del riesgo de que se produzcan nevadas de cierta intensidad en el interior de la provincia a lo largo de toda la jornada de hoy y mañana por la mañana. La nieve puede caer en altitudes superiores a los 800 metros, con una probabilidad que oscila entre el 10% y el 70%, y que es mayor en el área más occidental del territorio. Ante estos avisos, la Generalitat ha decretado la preemergencia con nivel naranja. El riesgo de nevadas se extiende a todo el interior de las tres provincias de la Comunidad.

El área donde puede nevar hoy y mañana comprende las comarcas del Alto Vinalopó, l'Alcoià, el Comtat, la Marina Alta y las zonas más montañosas de la Marina Baixa. El espesor máximo en todos estos lugares puede ser de siete centímetros. Gran parte de la mitad oriental de la península se encuentra en riesgo de recibir nevadas en cotas algo elevadas; así, al igual que en el resto de la Comunidad Valenciana, el fenómeno podría producirse también en diversos puntos de las provincias limítrofes de Murcia, Albacete, Cuenca y Teruel. Los espesores en Castilla-La Mancha pueden alcanzar los 15 centímetros.

Ante posibles consecuencias, la Generalitat ha activado el Dispositivo de Emergencias contra Nevadas 2011. Según indicaron desde el gobierno autonómico, el contingente se compone de 46 son máquinas quitanieves, 27 autobombas, 18 esparcidores de sal, 14 vehículos especiales, 34 Brigadas de Emergencia y más de 535.000 kilogramos de sal repartidos en 25 almacenes, a los que se suman los recursos de la Administración del Estado. En la provincia de Alicante tienen su base 11 de las máquinas y seis autobombas. En cuanto al equipo humano preparado para poder intervenir, trabajan 34 Brigadas de Emergencia de la Generalitat, ocho de ellas en Alicante.

De acuerdo con el aviso de la Aemet, el municipio alicantino con más riesgo de que nieve en zonas habitadas es Banyeres, al ser su casco urbano el único que se encuentra a más de 800 metros. Sin embargo, la circulación podría verse afectada en numerosas carreteras de todo el interior, incluyendo vías principales como la A-31 a partir de Villena y la A-7 en el entorno de Alcoy.

Anoche, la nevada ya provocaba problemas importantes en otras zonas de España. En la provincia de Salamanca era obligatorio circular con cadenas en la autovía A-66, a la altura de Béjar, y también se acumulaba la nieve en la A-50 y la A-62, hacia Ávila y Portugal, respectivamente.